



Empresas Carozzi invertirá US\$ 50 millones en planta de Teno

■ Empresas Carozzi ingresó al Servicio de Evaluación Ambiental (SEIA) un proyecto para ampliar sus actuales procesos productivos en su división agroindustrial, Agrozzi, en la comuna de Teno. Esto, según comunicó la compañía, “con el objetivo de acompañar las nuevas demandas de los consumidores en Chile y en los más de 50 países donde exporta sus productos”. El plan considera una inversión total de US\$ 50,1 millones, lo que contempla nueve obras que se desarrollarán entre 2026 y 2031.